



2011 考研英语

真题长难句突破

价值150元 网络课程 _{具体登录步骤详见封三}

• 宫东风 编著







• 宫东风 编著

H3143

图书在版编目 (CIP) 数据

考研英语真题长难句突破/宫东风编著. —北京:中国书籍出版社,2010.4 (我要考研)
ISBN 978-7-5068-2083-7

Ⅰ.①考··· Ⅱ. ①宫··· Ⅲ. ①英语—研究生—入学考试—自学参考资料 Ⅳ. ①H31

中国版本图书馆 CIP 数据核字(2010)第 059424 号

责任编辑: 金硕 邓潇潇

策划编辑: 韩晓丽

封面设计: 熊林 白阳

责任印制: 熊力 孙马飞

出版发行:中国书籍出版社

地 址: 北京市丰台区三路居路 97 号

邮政编码: 100073

电子邮箱: chinabp@vip.sina.com

电 话: (010) 52257142(总编室) (010) 52257155 (发行部)

经 销:全国新华书店

印刷:北京画中画印刷有限公司

开 本: 787毫米×1092毫米 1/16

印 张: 13.75

字 数: 100 千字

版 次: 2010年5月第1版

印 次: 2010年5月第1次印刷

书 号: 978-7-5068-2083-7

定 价: 22.00元



作为多年战斗在全国考研辅导培训一线的教师,我们每年从考生那里听到最多且最强烈的慨叹和抱怨是:"读不懂文章的内容!做题时间不够用!阅读总拿不到高分!"目前,随着2011年考研复习的展开,慨叹和抱怨又一次到来了。这些慨叹和抱怨真实地反映了无数考生在英语方面所遭受的精神折磨和欲进而不能的无奈。作为考生的良师益友,我们有责任和义务奉献我们的热情和专业知识及方法,为饱受英语困惑的考生答疑解惑。在2011年1月15日(星期六)到来之前,帮助考生寻找到通往考研成功的金钥匙。

面对"读不懂文章的内容!做题时间不够用!阅读总拿不到高分!",许多考生把其 归因于自己的词汇量小和阅读量少。但是只要冷静地思考一下,你便会发现这种想法的 漏洞。众所周知,考研的学生都买过并且背过词汇书,而且不止一本;考研的学生也都 深知阅读的重要性,故也都买过有关阅读书籍并且做过至少上百篇阅读。然而,为什么 其结果还是"读不懂文章的内容!做题时间不够用!阅读总拿不到高分!"呢?作为科 班出身的英语教师,我们发现了其中的症结所在。

英语的基本单位的确是词汇,英语的成品的确是结构完整的篇章,但是从词汇到篇章的桥梁是句子。多年以来,准确地说是我们从小学习英语至今,我们只强调词汇的记忆和文章的阅读,却忽略了这其中的桥梁和纽带——句子的功能和作用。这就必然导致在语境中对词的理解不准确、阅读速度太慢,更严重的后果是对考题的错误理解和扭曲。显而易见,我们需要在大脑中安装英语句子的相关软件。

英语的词汇就是一颗颗闪亮的珍珠,英语的篇章就是一串串精美的珍珠项链,而把一颗颗珍珠串联成珍珠项链的恰恰是英语的句子——一根坚韧而精致的绳线。

你手中的《2011 考研英语真题长难句突破》一书就是这样一根坚韧而精致的绳线,它包含考研英语真题中典型的基础长难句。为方便考生深刻而迅速地认识和理解,我们将这些句子进行了适合中国学生学习习惯的归纳与分类,并且配有中文译文以及中英文黑体的重点标注。如果考生能够耐心地在考前把这本书里所归纳出来的句子反复翻看几遍,就可以大大减少"读不懂原文内容!做题时间不够用!阅读总拿不到高分!"的烦恼和痛苦,然后通过进一步有指导性的全面复习,就可以顺利抵达自已所期待的胜利彼岸。

本书针对阻碍考研英语阅读等部分的关键语言难点和考点进行了细致的归纳和总结,旨在帮助考生迅速提高英语水平的同时,教会考生破解英语考题的方法和途径。考生在研读本书的过程中可以掌握中英文的语言表达习惯和规律,这对于考试成绩的提高是不可或缺的环节。与其他同类书籍相比,本书的独到之处还在于:本书在第三部分和第四部分为考生专门总结归纳了构成真题长难句的基础熟词僻义和基础易混词汇,且词汇全部选自近年真题,旨在使同学们达到事半功倍的效果。俗话说,"基础不牢,地动山摇",为了考研成功的明天,让我们从长难句的分析和提高开始努力奋斗吧!

预祝2011年考研学子金榜题名。

本书编者 2010年5月于北京

Contents

前言

第一部分 2010 考研英语真题十大长难句突破/1

第二部分 考研英语真题长难句基础考点突破/6

第三部分 考研英语长难句中的基础熟词僻义 (389词)/115

第四部分 考研英语长难句中的基础易混词汇(185组)/157

后记/212

第一部分 2010 考研英语真题十大长难句突破

真题长难句突破之一——动词不定式短语做实际主语

- 【真题例句】It is difficult to the point of impossibility for the average reader under the age of forty to imagine a time when high-quality arts criticism could be found in most big-city newspapers. (2010-1-2)
- 【疑难分析】本句中的"to imagine a time when high-quality arts criticism could be found in most big-city newspapers"是一个动词不定式短语,在句中充当真正的主语。"for the average reader under the age of forty"是动词不定式短语中"imagine"这一动作的施动者。这是一种常见且常考的动词不定式短语形式。另外,该短语中的"when high-quality arts criticism could be found in most big-city newspapers"是一个定语从句,用来限定修饰其前面表示时间概念的名词"time"。
- 【参考译文】40 岁以下的普通读者难以想象、甚至不可能想象出一个在许多大城市报纸上都能找到高质量艺术评论的时代。

真题长难句突破之二——定语从句

- [真题例句] We are even farther removed from the unfocused newspaper reviews published in England between the turn of the 20th century and the eve of World War II, at a time when newsprint was dirt-cheap and stylish arts criticism was considered an ornament to the publications in which it appeared. (2010-1-3)
- 【疑难分析】本 句 中 的 "when newsprint was dirt-cheap and stylish arts criticism was considered an ornament to the publications in which it appeared"是一个冗长的定语从句,用来限定修饰其前面表示时间概念的名词"time"。这是一种常见的定语从句形式,也是常考的从句形式。
- 【参考译文】我们甚至更加远离在 20 世纪之交和二战前夕之间英格兰出版的不仅仅聚焦于一点的报纸评论。当时新闻纸十分便宜,并且时尚的文艺评论被认为是对 登载评论的出版物的装饰。

真题长难句突破之三——固定句型

【真题例句】"So few authors have brains enough or literary gift enough to keep their own

- end up in journalism," Newman wrote, "that I am tempted to define 'journalism' as 'a term of contempt applied by writers who are not read to writers who are'." (2010-1-3)
- 【疑难分析】本句中的 "So... that..." 是一个固定的句式,也是一个常考的考点。实际上,句中 "So few authors have brains enough or literary gift enough to keep their own end up in journalism"表示的是原因; 句中 "that I am tempted to define 'journalism' as 'a term of contempt applied by writers who are not read to writers who are'"表示的是结果。
- 【参考译文】纽曼写道: 很少的作者具有足够的智慧或者是足够的文学天分在新闻业坚持 打拼,以至于我很想把新闻定义为"一个蔑视的词语,不知名的作者把这个 词用于真正的作者"。

真题长难句突破之四——现在分词短语做定语

- [真题例句] The Federal Circuit issued an unusual order stating that the case would be heard by all 12 of the court's judges, rather than a typical panel of three, and that one issue it wants to evaluate is whether it should 'reconsider' its State Street Bank ruling. (2010-2-4)
- 【疑难分析】本句中的 "stating that the case would be heard by all 12 of the court's judges, rather than a typical panel of three, and that one issue it wants to evaluate is whether it should 'reconsider' its State Street Bank ruling"是一个冗长的现在分词短语,在句中充当定语,用来限定修饰其前面的名词"order"。其完整形式应该是:"which stated that the case would be heard by all 12 of the court's judges, rather than a typical panel of three, and that one issue it wants to evaluate is whether it should 'reconsider' its State Street Bank ruling"。其中的"that the case would be heard by all 12 of the court's judges, rather than a typical panel of three"和"that one issue it wants to evaluate is whether it should 'reconsider' its State Street Bank ruling"是两个并列的从句。
- 【参考译文】联邦巡回法院颁布了一项不寻常的指令,声明该案将由法庭所有十二名法官 一起审理,而不是由一般的三人法官小组审理,并且它想评价的一件事情 是:是否应该重新考虑对美国道富银行的裁定。

真题长难句突破之五——强调句型

【真题例句】Yet it is precisely these non-celebrity influentials who, according to the two-step-flow theory, are supposed to drive social epidemics, by influencing

their friends and colleagues directly. (2010-3-4)

- 【疑难分析】本句中的"it is... who..."是一个固定的强调句式,也是考试中的重要考试点。这句话强调的是该句的主语"these non-celebrity influentials"。该句的非强调句子形式是: "Yet precisely these non-celebrity influentials,according to the two-step-flow theory, are supposed to drive social epidemics, by influencing their friends and colleagues directly"。
- 【参考译文】然而,根据两步传播理论,恰恰是这些非名人且有影响的人物应该通过直接 影响其朋友和同事的方式来推动社会流行。

真题长难句突破之六——动词不定式短语做定语

- 【真题例句】 The IASB says it does not want to act without overall planning, but the pressure to fold when it completes its reconstruction of rules later this year is strong. (2010-4-4)
- 【疑难分析】本句中的"to fold when it completes its reconstruction of rules later this year"是一个冗长的动词不定式短语,在句中充当定语,用来限定修饰其前面的名词"the pressure"。这是一种常见的语言现象。
- 【参考译文】IASB 说:它不想没有总体规划地行动,但是**当它今年晚些时候完成其规则** 重建时垮掉的压力是巨大的。

真题长难句突破之七——形容词短语做定语

- (真题例句) The details may be unknowable, but the independence of standard-setters, essential to the proper functioning of capital markets, is being compromised. (2010-4-2)
- 【疑难分析】本句中的 "essential to the proper functioning of capital markets" 是一个形容词短语在句中充当定语,用来限定修饰其前面的 "the independence of standard-setters"。其完整形式是 "which is essential to the proper functioning of capital markets"。
- 【参考译文】细节也许是不可知的,但是标准制定者的独立性正在受到损害。标准制定者的独立性对于资本市场的正当运转是十分重要的。

真题长难句突破之八——宾语从句

(真题例句】In his book *The Tipping Point*, Malcolm Gladwell argues that 'social epidemics' are driven in large part by the actions of a tiny minority of special individuals, often called influentials, who are unusually informed, persuasive,

or well connected, (2010-3-1)

- 【疑难分析】本句中的"that 'social epidemics' are driven in large part by the actions of a tiny minority of special individuals, often called influentials, who are unusually informed, persuasive, or well connected"是一个冗长的宾语从句,这是一种常见的语言现象。宾语从句中的谓语动词是被动语态的形式"are driven...";另外,其中的"often called influentials"是一个过去分词短语,用来限定修饰其前的名词"individuals"。另外,句中的"who are unusually informed, persuasive, or well connected"是一个定语从句用来限定修饰其前的名词"individuals"。
- 【参考译文】在其《引爆点》一书中,Malcolm Gladwell 认为:"社会流行"在很大程度 上受到极少数特殊个人行为的驱动,这些人通常被称作有影响的人,他们异 常地消息灵通、有说服力,或者有良好的社交关系。

真题长难句突破之九——主语从句

- (真题例句) For a social epidemic to occur, however, each person so affected must then influence his or her own acquaintances, who must in turn influence theirs, and so on; and just how many others pay attention to each of these people has little to do with the initial influential. (2010-3-4)
- 【疑难分析】本句中的 "just how many others pay attention to each of these people" 是一个常见的由 "how" 引导的从句,在句中做主语。其谓语是 "has little to do with" (与……几乎没有关系)。
- 【参考译文】但是,就出现的社会流行而言,每一个被如此影响的人必须接着影响他或她自己的熟人,而这些熟人必须依次影响他们的熟人,如此类推;并且,**其他的人中有** 多少人注意到这些人中的每个人,与最初有影响力的人几乎没有关系。

真题长难句突破之十——现在分词短语做伴随状语

- [真题例句] Building on the basic truth about interpersonal influence, the researchers studied the dynamics of social influence by conducting thousands of computer simulations of populations, manipulating a number of variables relating to people's ability to influence others and their tendency to be influenced. (2010-3-5)
- 【疑难分析】本句中的 "manipulating a number of variables relating to people's ability to influence others and their tendency to be influenced" 是一个现在分词短语在句中做伴随状语,动词 "manipulating" 的逻辑主语是 "the researchers"。另外本句中的 "relating to people's ability to influence others and their

tendency to be influenced"是一个现在分词短语做定语,用来限定修饰其前面的名词"variables"。

【参考译文】依据有关人际影响的基本事实,研究人员通过进行成千上万次的群体计算机 模拟,控制许多与影响他人能力以及被影响趋向相关的可变因素,来研究社 会影响的动力。

摘自:《2011 年 序列之三 真题疑难句分析》西安交通大学出版社 · 宫东风英语教学团 队 编著

• 5 •

第二部分 考研英语真题长难句基础考点突破

考点 1: and 与并列平行结构

1. and 与名词的并列平行结构

Sample 1

【真题例句】Freedom and dignity illustrate the difficulty. (2002 年翻译)

【要点分析】本句中的"Freedom"和"dignity"是两个名词的并列平行结构。

【参考译文】自由和尊严说明了困难。

Sample 2

【真题例句】A scientific analysis shifts both the responsibility <u>and</u> the achievement to the environment. (2002 年翻译)

【要点分析】本句中的 "the responsibility" 和 "the achievement"是两个名词的并列平行结构。

【参考译文】科学的分析把责任和成就转向环境。

Sample 3

【真题例句】 Kids need a range of authentic role models — as opposed to members of their clique, pop stars and vaunted athletes. (2007 年新题型)

【要点分析】本句中的"members of their clique"、"pop stars"和"vaunted athletes"是 三个名词短语的并列平行结构。

【参考译文】孩子需要一系列真正的榜样——而非他们小圈子里的人、流行明星或受到吹捧的运动员。

Sample 4

【真题例句】They should know how to deal with setbacks, stresses <u>and</u> feelings of inadequacy. (2007 年新题型)

【要点分析】本句中的"setbacks"、"stresses"和"feelings of inadequacy"是三个名词的并列平行结构。

【参考译文】他们应该知道如何应对挫折、压力和不胜任感。

Sample 5

【真题例句】Some software programs can also check spelling <u>and</u> certain grammatical elements in your writing. (2008 年新题型)

【要点分析】本句中的"spelling"和"certain grammatical elements"是一个名词和名词 短语的并列平行结构。

【参考译文】一些软件程序也能够检查你写作中的拼写和某些语法错误。

Sample 6

【真题例句】For example, wholesale food and drink sales came to \$268 billion in France, Germany, Italy, Spain, and the United Kingdom in 2000 — more than 40 percent of retail sales. (2010 年新题型)

【要点分析】本句中的 "France"、"Germany"、"Italy"、"Spain" 和 "United Kingdom" 是五个专有名词的并列平行结构。

【参考译文】例如,在 2000 年,法国、德国、意大利、西班牙和英国的食品和饮料的批发销售达到了 2680 亿美元——比零售的 40%还要多。

Sample 7

【真题例句】Social science disciplines include geography, economics, political science, psychology, and sociology. (2003 年翻译)

【要点分析】本句中的"geography"、"economics"、"political science"、"psychology"和 "sociology"是五个名词的并列平行结构。

【参考译文】社会科学学科包括地理学、经济学、政治学、心理学及社会学。

2. and 与动词的并列平行结构

Sample 1

【真题例句】He visited the casino, lost the \$20 and left. (2006 年新题型)

【要点分析】本句中的"visited"、"lost"和"left"是三个动词的并列平行结构。

【参考译文】他来到赌场,输掉了20美元便离开了。

Sample 2

【真题例句】Assign responsibilities around the house <u>and</u> make sure homework deadlines are met. (2007年新题型)

【要点分析】本句中的"Assign"和"make sure"是两个动词的并列平行结构。

【参考译文】给(他)分配一些家务活,并确保(他)按时完成家庭作业。

Sample 3

【真题例句】You should go through the paper many times — and then again — working to substantiate and clarify your ideas. (2008 年新题型)

【要点分析】本句中的"substantiate"和"clarify"是两个动词的并列平行结构。

【参考译文】你应该不厌其烦地仔细检查论文以便阐明并论证你的观点。

Sample 4

【真题例句】Other anthropologists believed that cultural innovations, such as inventions, had a single origin and passed from society to society. (2009 年新题型)

【要点分析】本句中的"had a single origin"和"passed from society to society"是两个动词结构的并列平行。

【参考译文】其他人类学者认为:文化创新,例如发明,有着单一的来源并且在社会之间传递着。

Sample 5

【真题例句】They tend to keep a tighter hold on their purse <u>and</u> consider eating at home a realistic alternative. (2010 年新题型)

【要点分析】本句中的 "keep a tighter hold on their purse" 和 "consider eating at home a realistic alternative" 是两个动宾结构的并列平行。

【参考译文】他们趋于更严格地控制钱包并且认为在家里吃饭是一个现实的选择。

3. and 与形容词的并列平行结构

Sample 1

【真题例句】Now gambling is a social policy: the most important <u>and</u> aggressive promoter of gambling in America is the government. (2006 年新题型)

【要点分析】本句中的"important"和"aggressive"是两个形容词的并列平行结构。

【参考译文】目前,赌博是一种社会政策: 在美国赌博最重要和最积极的助长者是政府。

Sample 2

【真题例句】They were, by far, the largest <u>and</u> most distant objects that scientists had ever detected: a strip of enormous cosmic clouds some 15 billion light-years from earth. (1998 年翻译)

【要点分析】本句中的"largest"和"most distant"是两个形容词最高级的并列平行结构。

【参考译文】它们是迄今为止科学家所观测到的最大、最遥远的物体: 离地球大约 150 亿 光年的一块狭长的巨大宇宙云系。

4. and 与副词的并列平行结构

Sample 1

【真题例句】He points out that he always experienced much difficulty in expressing himself clearly and concisely... (2008年翻译)

【要点分析】本句中的 "clearly"和 "concisely"是两个副词的并列平行结构。

【参考译文】他指出:在清晰和准确地表达自己的思想方面,他总是经受很大的困难……

Sample 2

【真题例句】Predictably, and regrettably, Quebec refused to join. (2005年新题型)

【要点分析】本句中的"Predictably"和"regrettably"是两个副词的并列平行结构。

【参考译文】不出所料,遗憾的是魁北克省拒绝加入。

5. and 与介词的并列平行结构

Sample 1

【真题例句】He was willing to assert that "I have a fair share of invention, <u>and</u> of common sense or judgment, such as every fairly successful lawyer or doctor must have, but not, I believe, in any higher degree." (2008年翻译)

【要点分析】本句中的 "of invention" 和 "of common sense or judgment"是两个介词短语的并列平行结构。

【参考译文】他情愿断言:"我所具有的发明能力和常识或者判断力,如同每一位相当成功的律师或者医生所必须拥有的一样,但是我认为我在任何更高的程度上并不具备什么。"

Sample 2

【真题例句】On the north bank of the Ohio river sits Evansville, Ind., home of David Williams, 52, and of a riverboat casino (a place where gambling games are played). (2006 年新题型)

【要点分析】本句中的 "of David Williams, 52" 和 "of a riverboat casino" 是两个介词 短语的并列平行结构。

【参考译文】印第安纳州的 Evansville 坐落于俄亥俄河的北岸,这里是 52 岁的大卫·威廉姆斯的家,也是一处河船赌场的所在地(casino 指的是进行赌博游戏的地方)。

6. and 与现在分词的并列平行结构

Sample

【真题例句】What about the son or daughter who is grown but seems to be struggling <u>and</u> wandering aimlessly through early adulthood? (2007 年新题型)

【要点分析】本句中的"struggling"和"wandering"是两个现在分词的并列平行结构。

【参考译文】对于已经长大但是似乎正在挣扎并且盲目地徘徊于成年初期的儿女而言,该怎么办?

7. and 与过去分词的并列平行结构

Sample 1

【真题例句】Most of all, these new adults must feel that they are respected <u>and</u> supported by a family that appreciates them. (2007 年新题型)

【要点分析】本句中的"respected"和"supported"是两个过去分词的并列平行结构。

【参考译文】总之,这些刚刚步入成年的人一定要感觉到他们得到了欣赏他们的家庭的尊重和支持。

Sample 2

【真题例句】Is it true that the American intellectual is rejected <u>and</u> considered of no account in his society? (2006 年翻译)

【要点分析】本句中的"rejected"和"considered"是两个过去分词的并列平行结构。

【参考译文】美国知识分子受到排斥并且被认为在其社会中不重要,这是真的吗?

8. and 与动名词的并列平行结构

Sample 1

【真题例句】Sharpening judgment by absorbing <u>and</u> reflecting on law is a desirable component of a journalist's intellectual preparation for his or her career. (2007年翻译)

【要点分析】本句中的 "absorbing" 和 "reflecting on" 是两个动名词的并列平行结构。

【参考译文】通过吸收和反省法律来提高判断是记者为其职业生涯做好知识准备的一个极

Sample 2

- 【真题例句】The time for sharpening pencils, arranging your desk, <u>and</u> doing almost anything else instead of writing has ended. (2008年新题型)
- 【要点分析】本句中的"sharpening pencils"、"arranging your desk"和"doing almost anything else"是三个动名词短语的并列平行结构。
- 【参考译文】削铅笔、收拾书桌并且做几乎任何别的事情,而就是不动手写作的时代已经结束了。

9. and 与动词不定式的并列平行结构

Sample

- 【真题例句】Religious associations began, for example, in the desire to secure the favor of overruling powers <u>and</u> to ward off evil influences; family life in the desire to gratify appetites and secure family perpetuity; systematic labor, for the most part, because of enslavement to others, etc. (2009 年翻译)
- 【要点分析】本句中的"to secure the favor of overruling powers"和"to ward off evil influences"是两个动词不定式短语的并列平行结构。
- 【参考译文】例如,宗教交往开始旨在保证支持统治权力并且消除邪恶势力;家庭生活开始旨在满足欲望并且保证家庭的永久安稳;系统的劳动,在大多数情况下, 是由于对他人的奴役,等等。

10. and 与句子的并列平行结构

Sample 1

- 【真题例句】Almost all our major problems involve human behavior, <u>and</u> they cannot be solved by physical and biological technology alone. (2002 年翻译)
- 【要点分析】本句中的 "Almost all our major problems involve human behavior" 和 "they cannot be solved by physical and biological technology alone"是两个 句子的并列平行结构。
- 【参考译文】几乎我们的所有重要问题都涉及人类的行为。仅仅借助物理和生物技术是无法解决这些问题的。

Sample 2

【真题例句】Happily, the older and more continental view of legal education is